

« Lula est un prisonnier politique » affirme le Prix Nobel de la paix 1996



Brasilia, 22 août, (RHC)- Le Prix Nobel de la paix 1996, José Ramos-Horta, du Timor Oriental, a assuré être convaincu du fait que l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, est un prisonnier politique.

Dans une interview accordée au site Rede Brasil Atual, l'ex-gouvernant du Timor Oriental a déclaré que la persécution politique contre Lula avait pour objectif d'éviter qu'il remporte les élections présidentielles de 2018.

Il a ajouté que les rapports publiés par le site The Intercept et par d'autres journaux démontrent que tout le procès qui a conduit à l'arrestation de Lula faisait partie d'une véritable persécution politique.

À ce propos, il a dénoncé que l'ex-juge Sergio Moro actuel ministre de la justice, a violé les principes éthiques, l'indépendance et l'intégrité du Pouvoir Judiciaire.

Il a signalé que dans n'importe quel autre pays, que ce soit aux États-Unis, en Europe, en Australie et même dans son pays les révélations de The Intercept auraient entraîné la démission de tous ceux qui

était liés à l'affaire Lula et la cour aurait ordonné de la classer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199738-lula-est-un-prisonnier-politique-affirme-le-prix-nobel-de-la-paix-1996>



Radio Habana Cuba